



## Delta V, projet de quartier participatif Interactive exhibition du 22 au 25 février

Chères voisines, chers voisins,

Après quelques mois à travailler et interagir avec vous pour imaginer le futur développement du triangle Lachenal-Dégallier-Tilia, nous quittons la maison pour laisser place aux futurs habitants qui s'installeront début mars. Le projet continue, mais nous profitons de la dépendaison de crémaillère pour célébrer la maison du projet en vous invitant à une exposition interactive montrant le travail en cours du processus de planification.

Nous nous réjouissons de vous accueillir,  
urbz

Dear neighbours,

After a few great months working and interacting with you to imagine the future development of the Lachenal-Dégallier-Tilia triangle, we are leaving the house to make way for new neighbours moving in early March. The project continues, and to celebrate the end of our presence in the house, we are delighted to invite you to an interactive exhibition sharing our work to date on the planning process for the site.

We look forward to welcoming you.  
urbz

Vernissage 22.02, 18h30  
Visites 23.02 au 25.02, 11h-20h  
Raclette 23.02, 19h, RSVP  
Repas irano-fribourgeois 24.02, 19h, RSVP  
Brunch 25.02, 11h - 15h

Maison du projet, 6 ch. Louis-Dégallier  
deltav@urbz.net  
Fb: @deltaversoix

